

CONFÉRENCE-DÉBAT

RÉFÉRENDUM BREXIT : L'ANNÉE 2016, VERRA-T-ELLE L'EUROPE SE DÉCHIRER ?



Kévin BANGRATZ

Membre de l'Union des Fédéralistes Européens
Chargé de veille sur le Brexit

Lundi 9 mai, 18h30 à l'ERAGE

4, rue Brûlée, Strasbourg

Le référendum britannique du 23 juin prochain statuera sur la sortie ou le maintien du Royaume-Uni de l'Union Européenne. Pour la première fois, une sortie volontaire de l'Union est envisagée. L'euroscpticisme britannique apparaît ainsi plus que jamais au coeur des préoccupations.

Kévin BANGRATZ, membre de l'Union des Fédéralistes Européens a rédigé un rapport intitulé "Brexit : acteurs, opinions et enjeux" pour l'Union des fédéralistes européens (UFE). Diplômé de l'Institut d'Études Politiques de Paris et ancien vice-président de l'association "Les Jeunes Européens des Yvelines", il est attaché à l'Europe et reviendra sur les enjeux du Brexit en y apportant un regard positif.

L'événement est ouvert au public et la participation est libre !

Inscription conseillée @ secretariat.mesa@gmail.com

MESA, 9 place Kléber, Strasbourg

Infos supplémentaires sur www.mesa-strasbourg.eu

 <http://FACEBOOK/MESA> - Maison de l'Europe Strasbourg Alsace